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A Noël, il peut se passer des choses incroyables. Oui, il se passe des choses incroyables : des 
frères et des sœurs se réconcilient, des gens aident les pauvres et les démunis, d’autres 
visitent des personnes seules qui sont découragées et souffrent de solitude. D’autres tendent la 
main à des parents délaissés, aux enfants abandonnés. 

Car Noël vient rappeler à notre monde - qui souffre actuellement de discordes et de violences 
politiques et sociales, et à nous - qui sommes en proie à nos problèmes familiaux, à nos tracas 
de santé, à nos difficultés de communication et à nos relations frustrées, qu’il existe une autre 
alternative.  Dieu nous invite à une «vision nouvelle». Au cœur de cette nuit de Noël, venons 
refaire le plein d’espérance. Cette fête nous parle de nouvelles possibilités, de nouveaux 
projets à réaliser. 

À Bethléem, Dieu peine à trouver une place dans l’intimité de nos vies. Jean nous dit : « Il est 
venu chez lui mais les siens ne l’ont pas accueilli. » 

Il est vrai que le monde nous bouscule, que nous avons plein de choses à faire, comme les 
gens de Bethléem, et nous n’avons pas beaucoup de temps, pas beaucoup de place pour Dieu 
dans nos vies. Nous affichons souvent la pancarte «complet» à la porte de notre cœur. Tout est 
occupé par notre carrière, nos loisirs, nos sports, nos nombreuses activités. Mais à Noël, 
prenons une heure pour accueillir le Seigneur et pour partager notre désir de lui faire une toute 
petite place dans notre vie. 

La nuit de Bethléem résonne d’une annonce merveilleuse : «Paix sur la terre à tous ceux et 
celles qui sont aimés de Dieu.» Le Seigneur entre dans notre monde, devient l’un de nous pour 
nous inviter à créer un monde meilleur, un monde de fraternité et de paix. 

La vraie question qui nous est posée en cette fête de Noël est la suivante : «Qu’est-ce que moi 
je peux faire pour que la vie soit meilleure dans ma famille, avec mes voisins et amis, au 
travail…?» 

Le petit enfant de la crèche nous rappelle que le plus beau cadeau que nous puissions faire en 
cette nuit de Noël, c’est bien un pardon accordé, une caresse offerte, un temps de loisir 
partagé, une main tendue, un sourire échangé. Nos cadeaux, cette année, pourraient avoir la 
simplicité de la vie, de la fraternité et de l’amour. 

Noël c’est la grande fête de la joie et de l’espérance, c’est la fête qui nous invite à accepter 
Dieu dans l’intimité de notre vie et à retrousser nos manches pour rendre notre monde meilleur. 

«Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu une grande lumière, sur les habitants du 
sombre pays, une lumière a resplendi». (Isaïe 9, 1) 
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LA JOIE DE L’EVANGILE 

« J’invite chaque chrétien, en quelque lieu et situation où il se trouve, 
à renouveler aujourd’hui même sa rencontre personnelle avec Jésus 
Christ ou, au moins, à prendre la décision de se laisser rencontrer 
par lui, de le chercher chaque jour sans cesse. Il n’y a pas de motif 
pour lequel quelqu’un puisse penser que cette invitation n’est pas 
pour lui. » 

Le 26 novembre dernier, le pape François a sorti sa première exhortation Gaudium Evangelii,  
l’Evangile de la Joie. Celle-ci commence  par ces mots :  

« Je désire m’adresser aux fidèles chrétiens, pour les inviter à une nouvelle étape 
évangélisatrice marquée par cette joie et indiquer des voies pour la marche de 
l’Église dans les prochaines années »  

Ce texte est un envoi en  mission, qui doit être un « état permanent » chez tout baptisé. Pour 
cela, il nous invite d’abord à revenir à la source qu’est le Christ : 

« LA JOIE DE L’ÉVANGILE remplit le cœur et toute la vie de ceux qui rencontrent 
Jésus. Ceux qui se laissent sauver par lui sont libérés du péché, de la tristesse, du vide 
intérieur, de l’isolement. Avec Jésus Christ la joie naît et renaît toujours. " 

Cependant le pape n'ignore ni l'état du monde ni les souffrances que portent bien des 
personnes. 

« Le grand risque du monde d’aujourd’hui, avec son offre de consommation multiple 
et écrasante, est une tristesse individualiste qui vient du cœur bien installé et avare, de 
la recherche malade de plaisirs superficiels, de la conscience isolée. Quand la vie 
intérieure se ferme sur ses propres intérêts, il n’y a plus de place pour les autres, les 
pauvres n’entrent plus, on n’écoute plus la voix de Dieu, on ne jouit plus de la douce joie 
de son amour, l’enthousiasme de faire le bien ne palpite plus. Même les croyants 
courent ce risque, certain et permanent.» 

Joie et souffrance 
« Je reconnais que la joie ne se vit pas de la même façon à toutes les étapes et dans 
toutes les circonstances de la vie, parfois très dure. Elle s’adapte et se transforme, et 
elle demeure toujours au moins comme un rayon de lumière qui naît de la certitude 
personnelle d’être infiniment aimé, au-delà de tout. Je comprends les personnes qui 
deviennent tristes à cause des graves difficultés qu’elles doivent supporter, cependant 
peu à peu, il faut permettre à la joie de la foi de commencer à s’éveiller, comme une 
confiance secrète mais ferme, même au milieu des pires soucis. » 

En cette fête de Noël, laissons-nous donc, saisir par la joie de 
rencontrer et de faire rencontrer le Christ. 



 

 

Vie de la communauté 
Vos rendez-vous de la quinzaine 

Messe du jour de l’an Mercredi 1er janvier à 9 h au Bon Pasteur 
Réunion TMS-CCFD Jeudi 9 janvier à 20h15 au Moutier 
KT CM1/CM2 
 

Samedi 11 janvier de 10h à 12h au 3 rue Jaume 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

Comment nous joindre : 

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly Larue 

Tel : 01 46 86 16 25 

Fax : 01 45 60 08 27 

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr 

Le site de la vie du secteur : http://www.catholiques-val-de-bievre.org/ 

Le denier de l’église fait vivre notre communauté. Ne l’oubliez pas ! 

ISSN : 2268-9389 

MESSE DES PEUPLES 

du 5 janvier 2014 à Notre Dame de la Trinité 

Samedi 4 janvier : à partir de 15 heures : décoration de la chapelle et répétition 

des chants. Venez nombreux et apportez des objets typiques de vos régions 

Dimanche 5 janvier : Messe à 10 heures 30. 

Venez en habits traditionnels.   Apportez des plats de chez vous pour le repas 

partagé. 

 

TIMBRES CRETEIL 

CATHEDRALE 

Pour participer à la construction de 

notre cathédrale le diocèse vous 

propose des planches de 10 timbres 

autocollants. 

Les bons de commande sont à votre 

disposition à la sortie  

 

VACANCES DE NOEL 

L’accueil sera fermé à partir du 21 

décembre.  En cas d'urgence, vous 

pouvez déposer un message 

téléphonique au  01 46 86 16 25 

Le répondeur est écouté chaque jour 

 L'accueil ré-ouvre le mardi 7 janvier 

2014 à 16h. 

 


